

Concluye Convención Internacional Cuba-Salud 2018



Cuba Salud 2018

SALUD UNIVERSAL PARA EL DESARROLLO SOSTENIBLE

La Habana, 27 abr (RHC) La III Convención Internacional Cuba-Salud 2018 concluye este viernes en La Habana luego de cinco jornadas de reflexión sobre la salud universal para el desarrollo sostenible con la presencia del director general de la OMS, Tedros Adhanom.

Antes del cierre del foro científico, en sesión plenaria conducida por el viceministro cubano del sector Alfredo González, se debatirá el tema Formación de capital humano, investigación e innovación en salud.

Cuba-Salud se celebra también con la asistencia de la directora de la OPS, Carissa Etienne, quien participó en la inauguración de la XVI Semana de Vacunación en Las Américas.

En declaraciones a medios de prensa el director general de la OMS expuso las principales proyecciones de trabajo de la institución, centradas en la cobertura universal de salud a partir de un trabajo conjunto con la atención primaria.

Apuntó que la nación caribeña es el mejor ejemplo para mostrar lo que se hace para la salud de todos y tiene mucho que brindar.

El programa científico del foro incluye conferencias magistrales, simposios, paneles, mesas redondas, coloquios, temas libres y diversas reuniones.

Paralelo al evento se desarrolla en el recinto expositivo Pabexpo, la 14 Feria Comercial Salud para Todos, considerada la bolsa comercial más importante del sector, con la asistencia de 32 países y más de 180 empresas.

La vitrina es un homenaje a su fundador, el Comandante en Jefe Fidel Castro, declaró a la prensa el ministro cubano de Salud, Roberto Morales.

Sobresale también, entre las numerosas actividades de la Convención, la exposición de los principales programas asistenciales, docentes y de la colaboración médica internacional de la mayor isla de las Antillas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/160925-concluye-convencion-internacional-cuba-salud-2018>



Radio Habana Cuba